

# IWO

## Dandim 0829/Bangkalan Serahkan Potongan Tumpeng Pada PNS Siti Rumha Di HUT KORPRI Ke 52

[AHSAN - BANGKALAN.IWO.OR.ID](https://AHSAN-BANGKALAN.IWO.OR.ID)

Nov 29, 2023 - 15:37



*Siti Rumha, SE (Ketua DPK Sub Unit Kodim 0829/Bangkalan) saat menerima potongan tumpeng dari Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE.*

BANGKALAN, - Dalam rangka merayakan Hari Ulang Tahun Korps Pegawai Republik Indonesia (KORPRI) yang ke-52, Kodim 0829/Bangkalan menggelar tasyakuran yang dipimpin oleh Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE. Acara yang berlangsung penuh semangat ini merupakan

wujud penghormatan terhadap peran serta dedikasi anggota KORPRI dalam membangun Indonesia yang lebih baik.



Acara peringatan HUT KORPRI ke-52 di Kodim 0829/Bangkalan dimulai dengan kegiatan ziarah di Taman Makam Pahlawan (TMP) Bangkalan. Kasdim 0829/Bangkalan beserta personel Kodim 0829/Bangkalan lainnya dengan penuh khidmat mengunjungi TMP Bangkalan untuk memberikan penghormatan kepada para pahlawan yang telah berjuang demi kemerdekaan dan keutuhan negara.

Tema yang diusung pada peringatan kali ini adalah "Korprikan Indonesia." Sebuah tema yang mencerminkan semangat kolaborasi, kebersamaan, dan dedikasi anggota KORPRI dalam menjalankan tugasnya sebagai pilar utama pembangunan bangsa.

Dalam sambutannya, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE, menggarisbawahi pentingnya semangat "Korprikan Indonesia" yang memegang prinsip integritas, profesionalisme, dan kesetiaan dalam memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat. Ia juga menegaskan bahwa tema ini menjadi pendorong bagi anggota KORPRI untuk semakin berkomitmen dalam menciptakan perubahan yang positif di tengah masyarakat.

Acara tasyakuran ini diisi dengan berbagai kegiatan kebersamaan yang memperkuat solidaritas antar anggota Kodim 0829/Bangkalan. Melalui tema "Korprikan Indonesia," diharapkan semangat dan semakin terpuuknya rasa kebanggaan atas peran serta kontribusi anggota KORPRI dalam memajukan bangsa.

Peringatan HUT KORPRI ke-52 di Kodim 0829/Bangkalan tidak hanya menjadi momentum perayaan semata, tetapi juga menjadi panggung bagi para anggota KORPRI untuk meningkatkan komitmen dan dedikasi dalam melayani bangsa dan negara, sejalan dengan semangat tema yang diusung: "Korprikan Indonesia."

(Pendim\_0829)